

地域学校協働本部だより

令和3年4月30日発行 NO.12

港区立赤羽小学校 校長 宮﨑 直人 地域コーディネーター 石川 啓子 地域学校協働本部担当 下山 達矢

5月の玄関装飾

4月17日(土)に、学校玄関の装飾を貼り替えました。今回は、学校玄関装飾ボランティアの皆様と地域の方が「端午の節句」をイメージできるものを制作してくださいました。ガラス窓にはたくさんの「アヤメの花」、掲示板には「兜を付けた子供」や「風車」等の丁寧に手作りされた作品が集まりました。また、地域の方から折り紙で作られた「こいのぼり」、「藤の花」、「兜」、「金太郎と仲間の動物たち」等を寄贈していただきました。

















「端午の節句」は、奈良時代から続く古い行事です。厄除けとして用いられてきた菖蒲は、「尚武 (武道・武勇を重んじること)」とかけて、端午の節句を尚武の節句として祝うようになったそうです。 そして、次第に男の子の節句として定義していきました。

※「学校玄関装飾」の活動に、参加して下さる方を募集しています。ご興味のある方は、副校長もしくは地域学校協働本部担当の下山までご連絡ください。

【担当】副校長 日原 地域学校協働本部担当 下山 03-3451-1988